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INDICAÇÃO N° /2025. 

EXCELENTÍSSIMO SENHOR PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE CARIACICA DO ESTADO 
DO ESPÍRITO SANTO 

 
O Vereador signatário, no uso de suas prerrogativas regimentais, requer a Vossa Excelência, nos 

termos do artigo 94, inciso lll e artigo 106, inciso IX do Regimento Interno, que seja encaminhado 

ao Exmo. Sr. Prefeito do Município de Cariacica, para que determine ao órgão competente 

providência para o que segue:  

INDICA AO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL A NECESSIDADE DA 

CONSTRUÇÃO DE UMA UNIDADE BÁSICA DE SAÚDE (UBS) NO 

BAIRRO SANTO ANDRÉ, VISANDO AMPLIAR E FACILITAR O 

ACESSO DA POPULAÇÃO AOS SERVIÇOS PÚBLICOS DE SAÚDE. 

JUSTIFICATIVA 

A presente indicação tem por objetivo solicitar ao Poder Executivo Municipal a construção de uma Unidade 
de Saúde no bairro Santo André, em Cariacica, tendo em vista a crescente demanda da população local 
por atendimentos médicos e serviços básicos de saúde pública. O bairro Santo André possui uma 
população significativa, com muitos moradores em situação de vulnerabilidade social, que enfrentam 
grandes dificuldades de deslocamento até as unidades de saúde mais próximas. A ausência de uma 
unidade própria sobrecarrega os postos de bairros vizinhos e compromete a eficiência do atendimento. 
A implantação de uma unidade de saúde no bairro proporcionará: 

 Atendimento preventivo e emergencial mais próximo da comunidade; 

 Redução no tempo de espera por consultas e procedimentos; 
 Melhoria na qualidade de vida dos moradores; 

 Maior efetividade nas campanhas de vacinação, saúde da família e acompanhamento de doenças 
crônicas. 

Além disso, a medida está em consonância com os princípios do Sistema Único de Saúde (SUS), que 
garante o acesso universal, igualitário e descentralizado à saúde, devendo o município garantir estruturas 
adequadas para a sua efetivação. 
 
Diante disso, solicitamos à Prefeitura Municipal de Cariacica que realize os estudos técnicos e 
orçamentários necessários para a construção da referida unidade, atendendo a uma demanda legítima e 
urgente da população de Santo André. 
 
Externamos os nossos protestos de elevada estima e consideração a V.Exª. 
                             
 Plenário Vicente Santório Fantini, 30 de junho de 2025 
 

JOCEMIR DA ENFERMAGEM 
VEREADO 
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O bairro Santo André possui uma população significativa, com muitos moradores em situação de 
vulnerabilidade social, que enfrentam grandes dificuldades de deslocamento até as unidades de 

saúde mais próximas. A ausência de uma unidade própria sobrecarrega os postos de bairros 
vizinhos e compromete a eficiência do atendimento. 
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